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Abstract (en)
[origin: US2001011655A1] A transport and storage container for liquids has a flexible inner container of an inner envelope of plastic material and
an outer envelope of a woven material. The container also has a cage of crossing horizontal and vertical cage rods of metal as well as a pallet
underframe of metal. The flexible inner container is suspended from cover rods connected at the upper frame of the cage of the transport container.
The outflow socket of the inner container is detachably connectable with a holding device on the cage of the transport container.

Abstract (de)
Der Transport- und Lagerbehälter (1) für Flüssigkeiten weist als Hauptbauteile einen flexiblen Innenbehälter (2) aus einer Innenhülle (4) aus
Kunststoffolienmaterial und einer Außenhülle (5) aus einem Gewebematerial, einen Gittermantel (10) aus sich kreuzenden waagrechten und
senkrechten Gitterstäben (11, 12) aus Metall sowie ein palettenartiges Untergestell (12) aus Metall auf. Der flexible Innenbehälter (2) ist an am
oberen Rahmen (21) des Gittermantels (10) des Transportbehälters (1) befestigten Deckelstäben (22, 23) aufgehängt. Der Auslaufstutzen (8) des
Innenbehälters (2) ist mit einer Halterung (26) an dem Gittermantel (10) des Transportbehälters (1) abnehmbar befestigt. <IMAGE>
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